
ПРОТОКОЛ № 1
заседания Общественного совета при Министерстве природных ресурсов 

и экологии Камчатского края (далее -  Министерство)

29 марта 2018 года, 15-00 ул. Владивостокская 2/1, каб. 114

Присутствовали: Бубнов А.Б.; Гаращенко Ю.А.; Горлачев В.Ю.; 
Карпенко В.И.; Коростелев С.Г.; Клопов А.А.; Мылов С.А.; Николаенко Е.Н.; 
Шнырёва О.П.

Приглашенные: Гордиенко Т.А.; Данилова А.М.; Жадеева А.А. 
Слушатели: Куринова Т.Г.

Вопрос 1. Рассмотрение Плана работы Общественного совета при 
Министерстве природных ресурсов и экологии Камчатского края (далее 
-  Общественный совет) на 2018 год, подготовленного с учетом 
предло^н!ш,_по^^пившу^от^1ленов^Общественногоуовета1
Докладчики: Коростелев С.Г.; выступили: Мылов С. А; Карпенко В.И.

Решили:
1.1. Информацию принять к сведению.
1.2. Внести изменения в План работы Общественного совета на 2018 

год, добавив следующие вопросы для обсуждения:
- о проблеме незаконной разработки карьеров общераспространённых 

полезных ископаемых (период рассмотрения -  2 квартал);
о результатах проведения и решении научно-практической 

конференции «Экологические проблемы городских округов» (период 
рассмотрения -  4 квартал).

Срок исполнения: до 06.04.2018.

Вопрос 2. О разработке дидактических материалов по подготовке 
экологических уроков по тематике раздельного сбора твердых 
коммунальных отходов и пропаганды потребления биоразлагаемых 
тары и упаковки для учебных учреждений дошкольного и школьного 
образование

Докладчики: Николаенко Е.Н.; выступили: Гаращенко Ю.А.; Горлачев 
В.Ю.; Карпенко В.И.; Коростелев С.Г.; Клопов А.А.; Мылов С.А.

Решили:
2.1. Информацию принять к сведению.
2.2. Рекомендовать Министерству образования и молодежной политики 

Камчатского края совместно с Агентством по обращению с отходами 
Камчатского края разработать для учебных учреждений дошкольного и 
школьного образования методические материалы по подготовке 
экологического урока по тематике раздельного сбора ТКО и пропаганды 
потребления биоразлагаемых тары и упаковки.

Срок исполнения: не позднее 4 квартала 2018 года.



Вопрос 3. Об оптимизации функционирующей сети ООПТ 
регионального значения в Камчатском крае с целью повышения ее 
репрезентативности и эффект^шности функционирования^
Докладчик: Гордиенко Т.А.; выступили: Гаращенко Ю.А.; Горлачев В.Ю.; 
Карпенко В.И.; Коростелев С.Г.; Клопов А.А.; Мылов С.А., Данилова А.М.

Решили:
3.1. Информацию принять к сведению.
3.2. Министерству природных ресурсов и экологии Камчатского края 

продолжить работу по приведению нормативных правовых актов, 
регулирующих правовое положение особо охраняемых природных 
территорий регионального значения Камчатского края, в соответствии с 
нормами действующего законодательства.

Срок исполнения: постоянно.

Вопрос 4. Разное. О работе организационного комитета по подготовке к 
научно-практической конференции «Экологические проблемы 
городских округов»
Выступил: Карпенко В.И.

Решили:
4.1. Информацию принять к сведению.
4.2. Рекомендовать членам организационного комитета по подготовке к 

научно-практической конференции «Экологические проблемы городских 
округов» и всем заинтересованным лицам ознакомиться с опытом работы 
других субъектов Российской Федерации на примере сборника научных 
трудов «Прикладные экологические проблемы г. Якутска».

Срок исполнения: до мая 2018 года.

Председатель Общественного совета 

Секретарь Общественного совета О.П. Шнырёва


